



Marktgemeinde Hadres

RUNDSCHREIBEN

GZ.: 2/2020

Hadres, am 26. Februar 2020

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger!
Werte Zweitwohnbesitzer!
Liebe Jugend!

Konstituierende Sitzung des Gemeinderates

Der neugewählte Gemeinderat hat in seiner 1. Sitzung am 21. Februar 2020 einstimmig

Herrn Josef Fürnkranz zum Bürgermeister
und
Herrn Erich Greil zum Vizebürgermeister

unserer Marktgemeinde Hadres gewählt.

Weiters wurden zu geschäftsführenden Gemeindevertretern Andreas Kornherr, Reinhard Toifl, Markus Gehring, Marion Reischl und Hermann Fürnkranz gewählt.

Der Prüfungsausschuss setzt sich in Zukunft aus nachstehenden Personen zusammen:
Bettina Gartler, Andreas Gartler, Florian Hannak, Wilfried Ernst und Wolfgang Alexowsky.

Das Ergebnis zeigt, dass beide im Gemeinderat vertretenen Parteien für eine gute Zusammenarbeit zum Wohle unserer Gemeinde sind. Es ist die Grundlage für eine konstruktive Arbeit zum Wohle der Bürgerinnen u. Bürger.

Flurreinigung 21. März 2020

Auf Initiative des Umweltausschusses wird heuer wieder eine Flurreinigungsaktion durchgeführt. Treffpunkt ist beim jeweiligen Feuerwehrhaus.

	Beginn	Leiter
Hadres	08:00 Uhr	Bgm. Josef Fürnkranz
Obritz	13:00 Uhr	Vizebgm. Erich Greil
Untermarkersdorf	08:00 Uhr	OV Andreas Kornherr

Wir ersuchen alle Mitbürgerinnen und Mitbürger, Vereinsmitglieder sowie unsere Jugend, sich Zeit zu nehmen und an dieser Säuberungsaktion teilzunehmen.

Kehrmaschine

Von 16. bis 20. März 2020 wird die Fa. Mayer aus Limberg die Gemeindestraßen kehren. Sie werden daher ersucht, den Streusplitt vom Gehsteig zu kehren und die Straße von parkenden Autos freizuhalten. Herzlichen Dank!

Rabatte vorm Haus

Wir ersuchen Sie wieder recht herzlich, die Grünflächen und Rabatte im Bereich Ihrer Liegenschaft zu pflegen - Sie helfen uns damit, unsere Dörfer schöner zu erhalten. Herzlichen Dank an alle, die immer wieder unaufgefordert ihre Dienste leisten.

Müll in Papierkörben bei Haltestellen

Leider müssen wir immer wieder feststellen, dass privater Abfall in öffentlichen Papierkörben entsorgt wird. Dafür sind diese nicht vorgesehen. Wir ersuchen Sie eindringlich, diesen Abfall mittels der Hausmülltonnen zu entsorgen. Sollte die Tonne einmal zu klein werden, besteht die Möglichkeit in der Gemeinde Rest-Müllsäcke einzeln zu erwerben.

Ärgernis Hundekot

Nach mehreren Beschwerden aus der Bevölkerung möchten wir wieder einmal auf diesem Wege die Hundebesitzer/Innen darum ersuchen, dass Ihr Hund seine Notdurft nicht vorm Hauseingang, in Blumenrabatten, Rasenflächen oder auf dem Spielplatz verrichtet. Wenn es wieder wärmer wird und diese Anlagen gepflegt werden, will verständlicherweise niemand mit Hundekot in Berührung kommen.

Sollte es dennoch passieren, dass sich der Hund im Ortsgebiet löst, weisen wir auf die Bestimmungen des § 8 der Hundehalteverordnung hin: *„Wer einen Hund führt, muss die Exkremente des Hundes, welche dieser an öffentlichen Orten im Ortsbereich hinterlassen hat, unverzüglich beseitigen und entsorgen“* („Sackerl fürs Gackerl“ **gibt es unentgeltlich auf dem Gemeindeamt**) Wer sich nicht daran hält, macht sich strafbar. Sollte jemand zu diesem Thema angezeigt werden, wird dieser Sachverhalt von der Polizei verfolgt.

Mit freundlichem Gruß
Der Bürgermeister